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Il n’y a plus de centre de secours Sèvres, mais un simple « poste » de secours.  

AGIR pour Chaville a enquêté là où Chaville Magazine (l’organe de propagande UMP de la Mairie),
ne publie étrangement rien.

Et pourtant, les Chavillois sont concernés ! Plus de centre de secours, cela veut dire qu’il n’y a plus

d’effectif permanent de pompiers, mais seul un équipage attaché à leur fourgon 1er secours qui monte le

matin de Boulogne pour stationner à Sèvres. L’année dernière encore, il y avait 2 fourgons : un 1er secours

et un VSAV (Véhicule de Secours Aux Victimes – dit autrement, une ambulance). Ces deux véhicules étaient

en permanence à Sèvres, disponibles, avec du personnel au centre. 

Ainsi, lorsque cet équipage unique est appelé pour une intervention sur le territoire (Sèvres, Chaville, Ville

d’Avray), le temps d’intervention est rallongé de plusieurs minutes. Les pompiers doivent fermer à clef

derrière eux en quittant leur poste de secours ! Quant à l’éventualité (malheureusement fréquente) de
deux sinistres au même moment, là les délais explosent, puisque le véhicule de renfort doit venir de
Boulogne.
Déjà leur caserne de Sèvres est dans un état pitoyable. Pourtant chaque année, la maire de Chaville verse

280 000 € à la BSPP (Brigade de Sapeurs Pompiers de Paris) pour le service d'incendie et 80 000 de sub-

ventions d’équipements. Le seul véhicule qui reste a 15 ans d’âge, 12 ans de plus que la voiture du député

(Citroën C8)...question d'urgence !!!

Moins de personnels, moins de véhicules, c’est le résultat très concret de la politique RGPP*
que défend le député Jean Jacques GUILLET.

L’UMP prétend se battre pour la sécurité des citoyens mais nous pouvons constater une fois encore
qu’elle ne tient pas ses promesses.

RGPP* : révision générale des politiques publiques

Pompiers : 
le centre de secours de Sèvres

a fermé

VSAV - Véhicule de Secours Aux Victimes Fourgon premier secours



Pour les élections législatives, vous soutenez Catherine 
CANDELIER candidate EELV - Pourquoi ce choix ?

Catherine est une amie de longue date. Elle a une expérience

importante en particulier d’élue à Sèvres, ce qui lui apporte une vraie

crédibilité.  Ma première motivation est donc la CONFIANCE.

Ensuite, nous savons que les Verts (EELV) pour le moins dans

notre secteur et nous, AVONS BIEN DES POINTS COMMUNS, avec en

particulier l’envie de construire UN PROJET COHÉRENT POUR
NOTRE TERRITOIRE. 

Ce fut le débat sur les primaires, puis le vote pour les primaires,

puis la campagne présidentielle et enfin l’élection de François HOLLANDE !!

Rencontre Franco-Allemande, réunion du G8, réunion de l’O.T.A.N., et c’est

reparti pour les législatives…

Le citoyen a été tellement sollicité qu’il a l’impression d’avoir tout donné !!

Que lui sera-t-il rendu pour bâtir son quotidien ? De l’espoir et des inquié-

tudes, de l’espérance et des retombées certaines, ciblées ou diffuses, le

sentiment d’avoir pu, par son choix, par son vote, redonner du sens et de

la force à la République, à ses principes, à ses valeurs. C’est énorme, c’est

beaucoup, c’est nécessaire, c’est indispensable ! Mais dans la vie quoti-

dienne, comment traduire cette force citoyenne, cet élan républicain ? Vou-

loir le vivre ensemble ? Comment ?

Il est temps, il est grand temps de passer de l’espoir à l’action, du rêve né-

cessaire à la réalité prégnante. Le civisme est à l’œuvre quand il se trans-

cende pour donner à chacun le sentiment de participer à une Nation, à un

Etat. La citoyenneté se vit au quotidien, dans la possibilité d’AGIR pour

construire sa vie en se mettant en mouvement avec les autres. Le change-

ment c’est maintenant qu’il faut lui donner une perspective, l’asseoir sur des

fondations solides, des valeurs qui permettront à chacun de poser la pierre

à l’édifice !

2014, c’est demain !
C’est dans les mois qui viennent qu’il faut travailler, ensemble, pour ouvrir

une espérance, donner des perspectives, associer les Chavillois à ce qui

est pour eux leur objectif de citoyen :AGIR POUR CHAVILLE.

Depuis plusieurs mois maintenant, je côtoie tous

les jours des chavillois amoureux de leur animal

de compagnie car je m’occupe en particulier de

leur chien ou leur chat quand ils en ont besoin.

Ils sont souvent retraités mais pas seulement, ils

sont seuls ou en famille et nous nous rencon-

trons soit au détour d’une rue, soit dans les bois

chavillois.

Ce qui m’a touché en premier chez toutes ces

personnes, c’est leur écoute et c’est le plaisir
qu’ils ont de discuter ensemble.
Ils tous sont d’accords pour dire que grâce à leur

animal ils sont devenus plus ouverts aux autres

Pour les personnes à la retraite, promener leur

compagnon est devenu un vrai plaisir car cela

leur permet de NE PAS S’ISOLER DE LA SO-
CIÉTÉ, mais au contraire de sortir de chez eux

et par ce biais de rencontrer des gens, des voi-

sins... Ainsi ils ne tombent pas dans l’enfer-
mement malheureusement trop fréquent chez
les personnes agées en ville.
Ainsi grâce à leur bête, des liens se sont tissés

entre eux….des liens qui sans leur animal n’au-

raient jamais eu lieu. 

En ce qui concerne les arguments que les dé-

tracteurs leur opposent concernant les nuisances

de saleté de leur compagnon, ils m’ont tous ré-

pondu qu’il n’y avait pas suffisamment de
Sani-chiens sur la commune, qu’ils étaient
très mal disposés, que les distributeurs de
sachets étaient toujours vides et très mal ré-
partis et qu’il n’existait pas poubelles appro-
priées pour les mettre  dedans. Pourtant dans

de nombreuses communes les élus ont compris

l’importance de ces installations.  

Concenant la sauvegarde de l’environnement et

le respect d’autrui, les propriétaires d’animaux y

sont très sensibles et ils font remarquer que d’au-

tres raisons impliquent que les trottoirs soient

sales. Il suffit de regarder les rues de Chaville et

lles espaces verts jonchés d’ordures ménagères.

Alors accueillons les animaux 
en ville correctement !

Thierry BESANÇON
Conseiller municipal 

de Chaville 

Responsable du projet 

municipal 2014 

AGIR pour Chaville

Isabelle COSTE - 
architecte urbaniste

4 enfants

Présidente d’AGIR pour Chaville

L’équipe d’AGIR, est depuis longtemps convaincue que l’éco-

logie urbaine est un élément essentiel pour construire une ville.

AGIR POUR CHAVILLE est l’une des Associations les plus impliquées

à Chaville sur le développement durable. Elle refuse donc d’accepter

un discours préfabriqué sans rapport avec les réalités de terrain ni avec

l’avenir que mérite une vraie ville de 20 000 habitants où l’urbanisme a

été mis au service de la promotion immobilière de luxe.

AGIR et Europe Ecologie Les Verts ont une grande proximité d’ap-
proche face aux enjeux du "BIEN VIVRE " à Chaville et la volonté

d’y être au service de tous sur la base d’actions concrètes et citoyennes.

Oui, si nous nous sommes rassemblés c’est pour bâtir ensemble, sans

exclusive, un nouveau PROJET POUR CHAVILLE auquel chacun ap-

portera ses spécificités et compétences.

AVOIR UN ANIMAL DE COMPAGNIE
C’EST SE TOURNER 
VERS LES AUTRES

ET SI ON REVENAIT À CHAVILLE ?

parJean-Christophe 
WIJKHUISEN 

Président de LPA  

association

de la protection animale


